



***"Sous les couleurs UCPV"***

***2 Juillet 2024***

**L'Union Cycliste du Puy en Velay, loin de ses bases.**

### **Une nocturne en Gironde.**

Ce dernier week-end, Dorian Gouy participait à la "Nocturne du Bouscat" qui se déroulait dans la région bordelaise (Gironde). Avec un départ assez tardif, à 21 h, la température restait quand même élevée, autour d'une trentaine de degrés ! Dans cette course réservée aux "Elites et Open" de la Fédération Française de Cyclisme, Dorian réussissait à soutenir la comparaison, pendant presque 2 heures de course, au sein d'un peloton fourni d'une soixantaine de participants.

### **Une "Coupe du Monde" en VTT**

Samedi dernier sonnait l'heure du grand rendez-vous pour Fabian Gallé, pilote VTT à l'UCPV. Après plusieurs mois de préparation, il était temps de se mettre en selle pour batailler contre les meilleurs mondiaux sur la "Coupe du Monde - XC Marathon" qui avait lieu en Haute-Savoie. Dès 6 h du matin était donné le départ dans le centre-ville de Megève, pour 100 km et 5000 m de d+ ! Fabian gérait parfaitement bien son effort, réalisant une course de remontée des concurrents le précédant au départ. Au terme des 6 h 28 d'effort continu, il allait terminer à 52<sup>ème</sup> place, se classant ainsi dans le "Top 10" des Vététistes français présents. Satisfait et heureux d'avoir participé à un tel évènement international, il terminait la première partie de sa saison sur une note positive. Prévoyant une courte période de repos, il reprendra la compétition dans deux semaines sur la "Coupe de France - XC Olympique" de Puy-St-Vincent (Hautes-Alpes).



